

# 生活指導だより

第4号 H23.11.1  
貝塚市立 東山小学校生活指導部



## 教職員による不審者訓練学習会を行いました。

先週の金曜日、貝塚警察の方々にお越し頂いて、東山小の校舎のつくりなども踏まえた上で、不審者が校内に侵入した場合の対処の仕方を改めて学習しました。



今後は様々なケースを想定しつつ、児童も含めた訓練も実施していきたいと考えています。

今回教わったことをもとに、今後も教職員一同、研鑽を深め、東山の更なる安全のために邁進していきます。

## 6年生で携帯電話の安全な使い方を学習しました。

先日、6年生でDVDを使いながら携帯電話の危険性と、安全な使い方について学習しました。

貝塚市内でもケータイを巡るトラブルは子どもたちの間でも起きています。夜遅くまでメールをしている、他の子の悪口を書きこむ、知らない間に通話料が高額になっていた、など、ケータイの使い方を間違える子どもたちが後を絶たないようです。子どもは欲しがりますが、まずきちんとした使い方を理解させることが大切です。

## 三中校区 生活アンケート

三中校区では毎年生活に関するアンケートを4校で実施しています。今年度から2年スパンで考察していくことになり、2年生、4年生、6年生、中1、中3の子どもたちがアンケートを受けています。

内容は「朝ごはんは食べていますか」「夜は何時に寝ていますか」などです。結果をもとに、三中校区の生活指導担当の教職員達で考察し、子どもたちの更なる健康・安全につなげていきたいと考えています。

